

# Qualitätssiegel für die Ausbildung

## Bestnote für Pflegeschule der Wertachkliniken.

**Bobingen/Schwabmünchen** Die Zeitschrift Capital hat in ihrer jährlichen Ausbildungsstudie wieder knapp 500 Ausbildungsstätten in Deutschland bewertet. Die Berufsfachschule für Pflege an der Wertachklinik in Bobingen gehört mit fünf Sternen erneut zu den Top-Ausbildern in ganz Deutschland. „Wir sind stolz auf die Leistungen unserer Berufsfachschule. Denn sie versorgen nicht nur uns, sondern auch viele andere Gesundheitsträger mit qualifiziertem Fachpersonal“, sagt Martin Gösele, der Vorstand der Wertachkliniken.

Von insgesamt 489 Studienteilnehmenden haben es in Süddeutschland in der Kategorie „500 bis 2000 Beschäftigte“ gerade einmal 48 Ausbildungsstätten in die Spitzenklasse mit mindestens vier Sternen geschafft. Die Pflegeschule der Wertachkliniken hat mit fünf Sternen die maximale Anzahl erreicht. Aber nicht nur das. Mit insgesamt 24 Punkten ist die Pflegeschule in dieser Gruppe unter den besten Sechs. Und sie konnte ihr Ergebnis vom letzten Mal sogar noch um einen Punkt steigern.

Für die Studie mussten insgesamt 90 Fragen aus fünf verschiedenen Kategorien beantwortet werden. Bewertet wurden beispielsweise die Einbindung in den Betrieb und die Qualifikation der Ausbildenden, deren Lehrmethoden und der Umgang mit digitalen Medien. „Auch wir, die Ausbilder, müssen uns ständig weiterentwickeln“, sagt der Stellvertretende Schulleiter der Pflegeschule, Oliver Kraus: „Deshalb stellen wir uns gerne den Herausforderungen einer solchen Studie, und evaluieren damit unsere eigene Leistungsfähigkeit.“

Für die Bewertung in der Ausbildungsstudie von Capital waren nicht zuletzt auch die Übernahmequoten, die Weiterbildungsoptionen und die Karrierechancen entscheidend. „Der Pflegeberuf bietet beste Perspektiven für die Zukunft“, sagt Schulleiterin Jessica Schipf: „Unser Ziel ist, dass die Pflegenden mit ihrer Ausbildung in der Berufsfachschule der Wertachkliniken ein solides Fundament bekommen, auf dem sie im Laufe ihres Berufslebens aufbauen können.“ ex



Schulleiterin Jessica Schipf (Dritte von links) und ihr Stellvertreter Oliver Kraus (Zweiter von rechts) sind stolz auf das Ausbilder-Team. Stellvertretend für das ganze Team auf dem Foto zu sehen sind (von links): Praxisanleiterin Ariane Wimmer und die Lehrkräfte Stephanie Kössel, Christina Siebert und Frauke Gal-